



Vidéo

publié le 20/01/2022

En ce moment, les élèves de sixième réfléchissent à l'énigme suivante : pourquoi fait-il plus chaud à l'équateur qu'aux pôles ?

Embarquez avec eux pour le Sénégal et la Laponie au lien suivant :

https://youtu.be/_kOlvUldRPY ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.